

1200 Jahr Feierlichkeiten in Wasserlosen, 14.05.-16.05.2004

Am Freitag nahmen unsere Schüler an der Ausstellung "Wasser ist Leben....", die der Wasserverband Kaistener Gruppe, veranstaltet hat, teil. Auch wurde für die Schüler der Klassen 1+2 sowie der Klassen 3+4 ein Preisrätsel erstellt.



Mit Power füllten die Schüler insgesamt elf-einhalb 10 l-Wassereimer ab. Die Wassermenge entspricht in etwa unserem durchschnittlichen Wasserverbrauch von ca. 112 l pro Person und Tag. In einem Preisrätsel, dessen Ziehung noch aussteht, konnten die Schüler die Informationen aus der Ausstellung sinnvoll verwenden. Die Sieger des Preisausschreibens werden in der nächsten Ausgabe des Amtl. Mitteilungsblattes veröffentlicht.

Auch die Grundschule nahm die vielfältigen Angebote wahr, die im Rahmen der 1200-Jahrfeier angeboten wurden. "Wasser ist leben...", unter diesem Motto präsentierte sich der Wasserbeschaffungsverband Kaistener Gruppe im Anwesen Helmut Schmück. Anhand von Schautafeln ist den Besuchern und unseren Grundschulern das Bewusstsein für unser wichtigstes Lebensmittel, das Wasser, verdeutlicht worden.



Die Auslosung zum Preisrätsel fand am Montag, 24.05.2004 statt.

Teilnehmer: alle Klassen der Grundschule Wasserlosen
1+2 Klasse, 3+4 Klasse

5 Hauptpreise, jeweils 1 Familienkarte (2 Erw. + 2 Kinder)

für das Freizeitbad Sinnflut in Bad Brückenau

ausgelost aus allen richtigen Lösungen

Benjamin Wehner

Caroline Gößmann

Lucas Reith

Annabell Frank

Manuel Manger

8 Sonderpreise: gesponsert Freizeitbad Sinnflut

ausgelost aus allen Teilnehmern

Sophie Spahn

Julian Göbel

Michael Wüscher

Ramona Wehner

Marcel Kaufmann

Patrik Gerber

Luisa Wüscher

Marcel Schneider



erstellt am 25.Mai 2004

© Manfred Göbel

Bilder Manfred Göbel

Die Schulspielgruppe der 2. Klasse spielte das Stück **"Die sparsamen Schildbürger"** auf der Showbühne am Kindergarten. Die Zuschauer belohnten unsere kleinen Künstler mit großem Applaus.



Im Unterrichtsraum der 3 Klasse wurde ein Klassenzimmer aus früheren Zeiten hergerichtet.



Herr Warmuth stellte in seinem Klassenzimmer verschiedene Funde, u.a. Versteinerungen aus. Fundorte sind die Gemarkung Wasserlosen und Greßthal.



Abschied

Zum Schuljahresende 2004 verlässt der Schulleiter unserer Grundschule, Herr Fick, die Grundschule in Wasserlosen. Seit 1998 hat sich Herr Fick für unsere Grundschule als Schulleiter eingesetzt.

Besonders zu erwähnen ist sein Einsatz für die Ausstattung der Grundschule mit modernen und zeitgemäßen Unterrichtsmitteln. Mit der Einrichtung eines Computerraumes sind unsere Grundschüler mit den Grundzügen der EDV vertraut gemacht worden. Zugleich wurden den Schülern die umfassenden Möglichkeiten aufgezeigt, die mit der Internetnutzung verbunden sind.

In einer Feierstunde vor Beginn ist Herr Fick förmlich im Beisein des Lehrerkollegiums, der Elternvertreter und von der Gemeinde verabschiedet worden. Bürgermeister Jakob betonte besonders die gute Zusammenarbeit zwischen der Gemeinde und der Schule. Mit einem Präsent bedankte er sich bei Herrn Fick für das kreative Wirken zum Wohle unserer Jugend.

Sehr geschickt hat es Herr Fick verstanden, die Grundschule in die dörfliche Gemeinschaft einzubinden. Wandertage mit und ohne Eltern, Landschulheimaufenthalte, Ausflüge und Theaterbesuche in Maßbach und Schweinfurt sorgten dafür, dass der Unterricht zeitgemäß und modern gestaltet wurde. Zudem sind besonders die jährlichen Schulfeste und die Einbeziehung der Grundschule in die 1200-Jahrfeier der Gemeinde Wasserlosen hervorzuheben.

Namens der Lehrerschaft dankte Herr Warmuth für die angenehme und besonnene Zusammenarbeit mit der Lehrerschaft an der Grundschule Wasserlosen. Für den Elternbeirat übermittelte die Elternbeiratsvorsitzende, Frau Pia Müller-Schütze, Abschiedsgrüße. Die Schüler der Grundschule Wasserlosen umrahmten mit Gesangs- und Musikstücken diese Feierstunde am Donnerstag, 29. Juli 2004. Herr Fick leitet ab dem neuen Schuljahr die Grundschule Röthlein.



Hans Fick wird von unserem Bürgermeister Günther Jakob verabschiedet



Hans Fick verabschiedet sich von unseren Schülern



Der Elternbeirat mit Frau Pia Müller-Schütze und Frau Wolz



Hans Fick in seinem Klassenzimmer

Gedicht vorgetragen von den Schülern der 3. Klasse

Zum Abschied

Das Schuljahr, das nun bald zu Ende,
nahm überraschend eine Wende.
Die Nachricht ging durch alle Klassen
Herr Fick, der wird uns jetzt verlassen.

Damit verrät ich nicht zu viel,
zurück nach Röthlein ist sein Ziel,
Woher er einst als Lehrer kam
und unsre Schule übernahm.

Als Rektor kehrt er jetzt zurück.
Für uns ist's Pech, für die ist's Glück.
Und wir verlieren auch noch weiter
Herrn Fick, als unsren Klassenleiter.

Danke wollen wir heut sagen
Für all die Mühen, all die Plagen,
die Sie, Herr Fick in diesem Jahr
mit uns gehabt ham, das ist wahr.

Ja bei unsrem wilden Haufen
kamen Sie kaum zum Verschnaufen.
und mussten außer unterrichten,
auch häufig Streitereien schlichten.

Der Unterricht war meistens schön
auch unsre Schlussfahrt in die Rhön.
Wir ham gesungen und gelacht
und manchen Blödsinn auch gemacht.

Und wie ihr alle habt vernommen,
ist der Abschied heut gekommen.
Es fällt uns schwer, nicht übertrieben!
Ach, wären Sie doch hier geblieben!

Wir wünschen Ihnen allen Segen,
und viel Glück auf neuen Wegen,
dass sie uns ohne Sorgenfalten
gern in Erinnerung behalten.